

# 城川小学校「かがやく」

R7. 12.5  
No.16



11月26日（水）に「乙亥大相撲」に行きました。26名の選手が一生懸命に取り組んでいました。個人戦では、優勝者や3位に入賞した児童もいました。選手全員、全力で取り組んでいました。城川応援団も、選手の取組に釘付けでした。選手同様、一生懸命に応援をしている城川っ子たちでした。



12月4日（木）「校内マラソン大会」を行いました。気温が低く冷たい風が吹き、雪の心配もありましたが、晴れ間が見え元気いっぱいに全員が完走することができました。自己新記録もたくさん出たようで、一生懸命に練習した成果をしっかりと発揮することができました。



11月27日（木）に5年生が、北海道札幌市立清田小学校とりモート交流会を行いました。自己紹介や学校紹介をし合いました。これから、交流を行う予定です。

12月1（月）に「県学力診断調査」がありました。5年生が県下一斎に行う調査に、集中して問題に取り組んでいました。日ごろから、熱心に復習をしていた5年生でした。自分の力をしっかりと発揮できていました。

体育科の授業で、マラソン大会の練習に取り組んでいました。

子供たちは、走るたびに記録がどんどん良くなっていました。

大会に向け、一人一人が目標を持って、練習をよく頑張っていました。